



2008 die 7. Hochzeit an Bord: Anja und Holger Schmidt werden von Brigitte Seyfarth getraut.

(Foto: OTZ/Putzmann)

Per Kabinenboot in den Ehe-Hafen

Seit Jahresbeginn die siebente Hochzeit auf dem Hotelschiff „MS Bad Lobenstein“

Von OTZ-Redakteur
Karl-Heinz Putzmann

Saalburg. Am letzten Septembertag haben sich Anja, geborene Neubauer, und Holger Schmidt aus Kahla auf dem Bleiloch-Stausee bei Kloster das Ja-Wort gegeben. Klaus-Peter Pretzsch ist darüber sehr stolz. „Seit Jahresbeginn haben wir nun schon die siebente Trauung bei uns an Bord. Es ist gleichzeitig die letzte Hochzeit, die für dieses Jahr angemeldet wurde. Ehrlich gesagt, hätte ich gar nicht gedacht, dass dieses Angebot unsererseits so gut angenommen

wird“, erzählt der Kapitän des Kabinenbootes „MS Bad Lobenstein“, das seit 2007 über den Bleilochstausee schippert.

„In unserem Bereich ist dies übrigens die 14 Trauung“, ergänzt Standesbeamtin Brigitte Seyfarth von der Stadtverwaltung Saalburg-Ebersdorf. Sie vollzieht die Eheschließung an diesem doch ausgefallenen Ort in der ihr eigenen würdevollen und feierlichen Weise. Dies kommt bei den andächtig lauschenden Hochzeitsgästen gut an. Die waren per Bus mit einer Fahrt ins Blaue angereist und ahnten noch am Morgen nicht, wohin die Reise geht.

Nur eins war klar: Heute ist Hochzeit. Dass dies mit einer Stauseerundfahrt abgerundet wurde, erfreute alle sehr.

„Die Idee zu einer Hochzeit auf dem Wasser schwebte uns eigentlich seit längerem vor“, erzählt die glückliche Braut. „Übers Internet bin ich dann auf die Hochzeitsmöglichkeit auf diesem Hotelschiff gestoßen. Da wir beide als gelernte Tierwirte beruflich ziemlich angespannt sind und es mit dem Urlaub immer schlecht klappt, hat das hier letztlich sehr gut gepasst. Und es hat ja auch so einen Hauch von Kreuzfahrt“, erzählt Anja. Dass

genau an diesem Tag geheiratet wurde, ist natürlich auch kein Zufall. Denn die Braut feiert gleichzeitig ihren 26. Geburtstag. „Mein Zukünftiger hat schon einmal meinen Geburtstag vergessen. Damit das mit dem Hochzeitstag nicht auch noch passiert, haben wir einfach diesen Termin gewählt“, meint sie lächelnd.

Seit acht Jahren leben die beiden zusammen. Das vierjährige Töchterchen durfte bei der Trauung dann auch die Eheringe reichen und schaute ganz verzückt zu, als sich Mama und Papa den obligatorischen Hochzeitskuss gaben.